



# LISTA DE ADJUDICADORES NACIONALES E INTERNACIONALES DEL CENTRO DE ADMINISTRACIÓN DE JUNTA DE RESOLUCIÓN DE DISPUTAS DE LA CCHICO

#### **INGENIEROS:**

# - JOSÉ ALBERTO LLAVE FRÍAS:

Como Ingeniero Civil Colegiado de la Pontificia Universidad Católica del Perú, ha complementado su formación con una Maestría en Dirección y Gestión de Empresas Constructoras e Inmobiliarias, obteniendo el segundo puesto de la promoción en la Pontificia Universidad Católica del Perú - Universidad Politécnica de Madrid. Además, ha realizado diversas especializaciones, incluyendo Dispute Boards en el Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Lima, donde se destacó como el primer puesto de la promoción, y Derecho de la Construcción en la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico, también obteniendo el primer puesto de la promoción.

Su trayectoria profesional abarca roles destacados en el campo de la construcción. Ha trabajado como Perito en la elaboración de peritajes técnicos para procesos arbitrales, como Adjudicador en Juntas de Resolución de Disputas para diversas instituciones y proyectos de construcción, y como Gerente General Adjunto en EDP Ingeniería y Construcción, donde ha liderado proyectos de gran envergadura, gestionando aspectos legales, financieros, y operativos. También ha tenido roles importantes en empresas reconocidas como ByLL SRL Contratistas Generales y Graña y Montero, donde ha desarrollado proyectos significativos en el ámbito de la construcción.

En EDP Ingeniería y Construcción, desempeñó funciones como Gerente General Adjunto, supervisando proyectos como la construcción de silos y obras civiles para diversas empresas, incluyendo UNACEM y TOP RANK, entre otros. Anteriormente, en ByLL SRL Contratistas Generales, contribuyó como Integrador de Proyecto en proyectos como Línea 4 CALCESUR y Reservorio Elevado 3,000m3. Asimismo, ha acumulado experiencia en empresas como JJC y Graña y Montero, donde participó en programas de formación y desarrollo de proyectos en áreas diversas de la construcción.

Su carrera se caracteriza por un compromiso continuo con el aprendizaje y la excelencia profesional, destacándose por su liderazgo, responsabilidad y servicio en cada rol desempeñado. Desde su formación como Ingeniero Civil hasta su desempeño como Gerente General Adjunto, ha demostrado habilidades sólidas en gestión de proyectos, resolución de disputas y liderazgo de equipos multidisciplinarios en el sector de la construcción.

#### - ALBERTO LLAVE BAZAN:





Ingeniero Civil con más de 40 años de experiencia en gestión y gerenciamiento de obras privadas y públicas, con sólidos conocimientos de diseño estructural e hidráulico. Posee habilidades para evitar y encontrar soluciones a controversias surgidas durante la ejecución de obras, y tiene experiencia en el desarrollo de informes técnicos, peritajes, Junta de Resolución de Disputas y arbitrajes de construcción. Es líder de equipos de trabajo, destacado por su capacidad técnica, comportamiento ético, y compromiso con la calidad, seguridad, medio ambiente, responsabilidad social, y cumplimiento de plazos y costos previstos. Es creativo, innovador y responde rápidamente a retos inesperados. En el ámbito de arbitrajes, peritajes y Junta de Resolución de Disputas, ha sido perito de la nómina del Centro de Peritaje del CIP Consejo Departamental de Lima y adjudicador en múltiples Juntas de Resolución de Disputas de diversas cámaras de comercio y colegios de ingenieros. Ha desarrollado diversos informes periciales y técnicos para la solución de controversias en construcción, y ha participado como árbitro en varios procesos relacionados con contratos de obras públicas, además de ser adjudicador en proyectos importantes en Tocache, Cerro Colorado y Palpa. Es miembro de la Dispute Resolution Board Foundation (DRBF), la Sociedad Peruana de Derecho en Construcción (SPDC), la Comunidad Latinoamericana de Peritos en Construcción (CLAPEC) y la Association for the Advancement of Cost Engineering (AACE). También ha sido presidente del CARD CIP Consejo Departamental de Piura.

Ha cursado una Maestría en Project Management en OBS Business School - Universidad de Barcelona, y ha realizado diversas especializaciones, incluyendo Arbitrajes en la Universidad Católica, Contrataciones con el Estado en la Pontificia Universidad Católica del Perú, Dispute Boards y JRD (CCL y SPDC), Contratos Colaborativos NEC 3F (New Engineering Contract) en Quality Consulting, y Claves para el éxito en las JRD y DAB en obras en PMO Solutions. También ha completado una especialización en Junta de Resolución de Disputas JRD en el Sector Construcción (PUCP, CIP CDP y CIP CDL), Gestión de contratos de construcción en GERENS, un Diplomado en Gerencia de Construcción en la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), y Conciliación Extrajudicial en IPRECON – CIP Piura. Asimismo, se especializó en Represas, Estructuras hidráulicas y modelos en la Universidad Técnica de Munich, Alemania. Es ingeniero civil por la Pontificia Universidad Católica del Perú y cursó sus estudios escolares en el Colegio Peruano Alemán Alexander von Humboldt. Domina el español (nativo), inglés (avanzado) y alemán (avanzado).

Ha sido docente del área de Hidráulica e Hidrología y del Laboratorio de Modelos Hidráulicos de la Universidad de Piura, y profesor a tiempo parcial en los cursos de Procedimientos de Construcción y Administración de Obras en la Universidad de Piura y la Universidad Católica. Ha sido expositor en eventos y capacitaciones sobre Junta de Resolución de Disputas organizados por diversas entidades, incluyendo la Cámara de Comercio del Santa, Ankawa AI, el Gobierno Regional de Ayacucho, la Municipalidad de Huamanga, CIP CARD Lima y la Asociación Zambrano, Cusco. Además, ha presentado informes técnicos periciales ante tribunales arbitrales.





Ha asistido a múltiples cursos de capacitación en análisis y diseño estructural, mecánica de suelos, concreto armado, estructuras metálicas, instalaciones eléctricas, patología de las construcciones, pavimentos rígidos y flexibles, hidráulica, programación de obras, S10 (presupuestos y gerencia), y gerencia de proyectos. En el área de contratos, administración, finanzas y recursos humanos, ha seguido varios cursos en el PAD de la Universidad de Piura, destacándose el "Curso Integral de Administración" y el "Programa para Propietarios de Empresas". También ha realizado cursos sobre Conciliación Extrajudicial, Arbitraje, Contrataciones con el Estado, Contratos NEC 3 - 4 y FIDIC, Peritajes para estimación de daños, Negociación, Valuaciones, Junta de Resolución de Disputas JRD, DAB, Presupuestos y Gerencia de Proyectos con el Sistema S10, y Programación y control de obras con el MS Project. Ha completado una especialización en Dispute Boards de la Cámara de Comercio de Lima y Sociedad Peruana de Derecho de la Construcción, y una especialización en Contratos Complejos y Habilidades Blandas para Construcción (JRDs y DABs) en la Asociación Zambrano.

#### WALTER OMAR VICENTE MONTES:

Ingeniero Civil graduado con excelencia en la Universidad Nacional de Ingeniería en 1988, con capacidad para diseñar, programar, ejecutar, dirigir, supervisar, asesorar y gerenciar proyectos de inversión, especialmente en las áreas de edificación y pavimentación. Fue becado por el Deutscher Akademischer Austauschdienst (Servicio Alemán de Intercambio Académico) para estudiar el curso de postgrado "Construcción en el Extranjero" en la Hochschule Hildesheim - Holzminden - Göttingen de Alemania, con una duración de dos semestres. Además, cuenta con un diplomado en "Arbitraje Nacional e Internacional" realizado por la AMCHAM y la Universidad del Pacífico.

Es autor de once libros relacionados con la Ley de Contrataciones del Estado y su reglamento, publicados entre 1999 y 2019. Árbitro inscrito en el Centro de Arbitraje y Resolución de Disputas - ANKAWA Internacional y en Lidera Centro de Arbitraje, Conciliación y Dispute Boards, es también miembro de la nómina de adjudicadores de varios centros de arbitraje y resolución de disputas, incluyendo el Centro de Análisis y Resolución de Conflictos de la Pontificia Universidad Católica del Perú (CARC-PUCP), el Centro de Arbitraje y Resolución de Disputas del Colegio de Ingenieros del Perú, el Centro Internacional de Arbitraje, Resolución de Conflictos & Dispute Boards (CIARD), y más. Actualmente, es miembro de diez Juntas de Resolución de Disputas, administradas por diversos centros de arbitraje y resolución de conflictos.

Tiene amplia experiencia en el sector privado, habiendo ocupado posiciones clave como Gerente de Gestión Contractual de Tableros y Puentes S.A. Sucursal del Perú, Jefe de Administración de Contratos de Ingenieros Civiles y Contratistas Generales S.A., Sub Gerente de Administración de Contratos de Constructora Málaga Hnos. S.A.C., y otros roles similares en Mota Engil Perú S.A.C., Obras de Ingeniería S.A., y Chung & Tong Ingenieros S.A.C. Además, ha sido Gerente General de C & W Ingenieros Asesores S.R.L.







En el sector público, ha desempeñado roles importantes como Asesor Principal de la Dirección Ejecutiva de PROVÍAS NACIONAL, Coordinador General del Plan COPESCO Nacional (Ministerio de Comercio Exterior y Turismo), Asesor Principal de la Dirección Ejecutiva de PROVÍAS DEPARTAMENTAL, y Supervisor de Estudios y Asesor en los procesos de selección realizados por el Proyecto Especial Periférico Vial Norte (PEPVN). También ha sido responsable de las Obras Civiles del Sistema Nacional de Mantenimiento de Carreteras (SINMAC), Sub Gerente de Supervisión de Obras de CORDELICA, Sub Gerente de Liquidación de Obras de CORDELICA, Sub Gerente de Ejecución y Liquidación de Obras de CORDECALLAO y ha controlado proyectos de inversión para la Contraloría General de la República.

Como asesor de entidades públicas, contratistas y consultores, ha trabajado en procesos de selección, gerenciamiento y administración de contratos, y en la solución de controversias en contratos de ejecución y consultoría de obras. Ha participado como árbitro, perito o asesor en diversos procesos arbitrales, tanto ad hoc como administrados por el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE), el Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Lima, el Centro de Análisis y Resolución de Conflictos de la Pontificia Universidad Católica del Perú, el Centro de Arbitraje del Colegio de Ingenieros del Perú y el Centro de Arbitraje del Ilustre Colegio de Abogados de Lima.

Expositor en congresos, diplomados y seminarios sobre la Ley de Contrataciones del Estado, ha colaborado con el ex CONSUCODE, universidades, el Colegio de Ingenieros del Perú, centros de arbitraje e instituciones de prestigio. Posee conocimientos de inglés, alemán y portugués.

# **BRENDA CINTYA FLORES SANTIVAÑEZ**

Soy Ingeniera Civil, habilitada por el Colegio de Ingenieros del Perú y egresada de la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Continental en Huancayo. A lo largo de mi carrera, he adquirido una sólida experiencia en la gestión de proyectos de infraestructura tanto en el sector público como privado. He desempeñado diversos roles, incluyendo supervisora de obra, proyectista, coordinadora, monitora y especialista en proyectos de gran envergadura, como el mejoramiento y ampliación del servicio de formación profesional en la Universidad Nacional Intercultural de la Selva Central Juan Santos Atahualpa, así como en importantes proyectos en el sector de salud y minería.

Mi experiencia se extiende a la supervisión de obras civiles, estructuras metalmecánicas y la administración de contratos y presupuestos en destacadas empresas del sector minero, como Nexa Resources y Anglo American, donde he supervisado diversos proyectos y he participado activamente en la planificación, ejecución y control de los mismos. He desarrollado habilidades en la gestión de obras con un enfoque en eficiencia, calidad y cumplimiento de normativas.

Adicionalmente, poseo amplios conocimientos en la Ley de Contrataciones del Estado, aplicable a obras públicas, y en la metodología BIM (Building Information Modeling) para la gestión de proyectos, con una especialización en modelamiento 3D y administración de datos en construcción. También tengo experiencia en





supervisión SSOMAC (Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente en Construcción), lo que me ha permitido velar por el cumplimiento de las normativas de seguridad en todas las fases de las obras en las que he participado.

Obtuve mi título profesional de Ingeniera Civil en octubre de 2018 y mi colegiatura en marzo de 2019. He complementado mi formación con diversos cursos y certificados especializados en áreas clave de la ingeniería civil, como análisis estructural, diseño de muros de corte, y la Ley de Contrataciones del Estado. Además, cuento con conocimientos avanzados del idioma portugués y he sido participante activa en congresos y seminarios relacionados con la ingeniería civil, lo que me ha permitido mantenerme actualizada con las últimas tendencias y avances en la disciplina.

# - GINA ELIZABETH PEÑA GARCIA

Ingeniera Civil egresada de la Universidad Peruana Los Andes (UPLA), con una Maestría en Ingeniería Civil de la misma universidad y actualmente cursando un doctorado en la Universidad Nacional del Centro del Perú (UNCP). Además, he obtenido formación especializada en áreas como formulación y evaluación de proyectos, gestión pública, normatividad en la construcción, y seguridad y salud en el trabajo, entre otros. En 2023 fui designada Árbitro Registrado por el Colegio de Ingenieros del Perú, Concejo Departamental de Junín.

Cuento con una vasta experiencia en la ejecución y administración de contratos de obras públicas, asegurando que se cumpla con las leyes y normativas pertinentes, como la Ley de Contrataciones del Estado. Mi experiencia también incluye la elaboración y revisión de valorizaciones y liquidaciones de obras, así como la gestión técnica y financiera de proyectos en el ámbito público y privado. Tengo habilidades en el manejo de relaciones interpersonales a diferentes niveles, lo que ha sido crucial en mi desempeño en proyectos de gran envergadura.

He complementado mi formación con diversos diplomados y cursos especializados en áreas como gestión de proyectos sociales, técnicas de costos en construcción, gestión pública, seguridad en la construcción, auditoría y supervisión de obras, gestión de riesgos, y legislación sobre habilitaciones urbanas. Además, he participado activamente en seminarios, congresos y capacitaciones, lo que me ha permitido mantenerme actualizada en los últimos avances y normativas del sector. Mi experiencia laboral incluye roles como asistente técnico en proyectos de ingeniería civil y diversas participaciones en la supervisión y gestión de obras públicas. También me he involucrado en la gestión de la calidad y la seguridad en la construcción, contribuyendo a la implementación de buenas prácticas en proyectos tanto en el sector público como privado.





# **CACERES CHAUCA JUAN MANUEL**

Soy Ingeniero Civil con amplia experiencia en consultoría y supervisión de obras urbanas, edificaciones, obras viales, puertos, análisis y evaluaciones estructurales, saneamiento, sistemas de riego, y programas sociales. También cuento con la certificación como Inspector Técnico de Seguridad INDECI, Árbitro y Adjudicador adscrito al CEPEAR CIP - Junín.

En mi trayectoria profesional, he desempeñado roles clave en la elaboración de estudios y expedientes técnicos para importantes municipalidades, incluyendo la Municipalidad Distrital de Barranco, la Municipalidad Provincial de Huaral y la Municipalidad Distrital de Lince y más municipalidades. Además, he trabajado en la supervisión y residenciado de obras en diversos proyectos de infraestructura, como los realizados para las municipalidades distritales de La Molina, Magdalena del Mar, Ventanilla y Pueblo Libre, lo que me ha permitido desarrollar una sólida capacidad en la gestión y ejecución de proyectos.

En cuanto a mi formación académica, obtuve el grado de Bachiller en Ingeniería Civil en 1999 y el título de Ingeniero Civil en 2001, ambos en la Universidad Nacional Federico Villarreal. Además, soy Magíster en Gerencia de Proyectos de Ingeniería, titulado en 2008. He complementado mi formación con diversos cursos de especialización, incluyendo un Diplomado en Residencia, Supervisión y Seguridad en Obras con Enfoque Lean Construcción por la Universidad Nacional de Ingeniería, y un Diplomado en Contratación Pública por la Universidad Continental. Asimismo, he participado en seminarios y talleres sobre la Ley de Contrataciones del Estado y su reglamento





#### ALFREDO LEON SEGURA:

Este ingeniero civil, graduado con excelencia en la Universidad Nacional de Ingeniería en 1988, posee una amplia gama de habilidades, desde el diseño hasta la gerencia de proyectos de inversión, especialmente en edificación y pavimentación. Además, cuenta con una formación postgradual en construcción en el extranjero y un diplomado en arbitraje nacional e internacional.

Como autor de once libros sobre la Ley de Contrataciones del Estado, es reconocido como árbitro en varios centros de resolución de disputas y miembro de numerosas Juntas de Resolución de Disputas. Su experiencia laboral abarca tanto el sector privado, donde ha ocupado roles clave en empresas de construcción, como el sector público, donde ha desempeñado roles importantes en proyectos viales y de infraestructura.

En el sector privado, ha ocupado posiciones clave como Gerente de Gestión Contractual de Tableros y Puentes S.A. Sucursal del Perú, Jefe de Administración de Contratos de Ingenieros Civiles y Contratistas Generales S.A., entre otros.

En el sector público, ha desempeñado roles importantes como Asesor Principal de la Dirección Ejecutiva de PROVÍAS NACIONAL, Coordinador General del Plan COPESCO Nacional, y Supervisor de Estudios y Asesor en proyectos viales.

Como asesor de entidades públicas, contratistas y consultores, ha trabajado en procesos de selección, gerenciamiento y administración de contratos, y en la solución de controversias en contratos de ejecución y consultoría de obras. Ha participado como árbitro, perito o asesor en diversos procesos arbitrales.

Además, ha sido expositor en congresos, diplomados y seminarios sobre la Ley de Contrataciones del Estado, colaborando con diversas instituciones de prestigio. Su dominio de varios idiomas complementa su perfil internacionalmente reconocido.

## - Elí Saúl Ponce García

Ingeniero Civil con 30 años de experiencia en diseño, consultoría, supervisión y ejecución de obras civiles. Poseo una sólida capacidad creativa y analítica, y he consolidado mi perfil técnico con formación legal complementaria. Egresado de la Maestría en Gestión Tecnológica Empresarial por la Universidad Nacional de Ingeniería (2000-2004) y titulado como Ingeniero Civil por la Universidad Nacional Hermilio Valdizán (1990-1994). Cuento con diversos registros profesionales: Registro CIP 63295, Consultor de Obra C4628, 12564 y S0259725, además de estar registrado en RENACE como ejecutor de obra, proveedor de servicios y ante el MINJUS. He desarrollado especialización en Gestión Pública, Políticas Públicas y Contrataciones del Estado (agosto 2023), en sistemas administrativos como SIGA, SIAF y SEACE (julio 2023), y en Arbitraje en ámbitos estatal, ambiental, laboral, de consumo e inversión (julio 2023). También he profundizado en habilidades blandas para adjudicadores (mayo 2025), así como en Contratos Estandarizados bajo la nueva Ley General de Contrataciones Públicas, tanto NEC como FIDIC (junio 2025). Domino los idiomas español e inglés.







Entre mis habilidades se destacan la comunicación efectiva, capacidad analítica, pensamiento crítico, trabajo en equipo, proactividad y organización. Manejo softwares como Autocad, S10, Power Cost, MS Project, Excel, Word, Adobe y Watercad. He cursado formación adicional en Valorizaciones y Liquidaciones de Obras Públicas (abril 2012), Derecho Laboral y Tributario, Planilla Electrónica, T-Registro y PLAME (mayo 2024), Arbitraje en Contrataciones del Estado (agosto 2024), Ley de Contrataciones con el Estado aplicada a Obras Públicas (enero 2025), Penalidades, plazo de ejecución y expediente técnico, residente de obra y adelantos (enero 2025), Supervisor de obra y valorizaciones, ampliación de plazo en proyectos de construcción (enero 2025), Adicionales y liquidación de obra (enero 2025), Peritaje de Obras Públicas (febrero 2025), Control Gubernamental en Obras Públicas (marzo 2025), Control de Calidad y Tecnología del Concreto (mayo 2025), y Expedientes Técnicos como herramienta del residente de obra (junio 2025).

# **SEGUNDO MISAEL ROMERO MERA**

Profesional en Ingeniería Civil con sólida formación académica y más de 25 años de experiencia en el sector construcción, especializado en gestión, diseño y ejecución de obras de infraestructura pública y privada. Egresado de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, incorporado al Colegio de Ingenieros del Perú desde 1997.

Poseo estudios de postgrado concluidos en las áreas de Diseño y Construcción de Obras Viales por la Universidad Nacional Hermilio Valdizán y en Dirección de la Construcción por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas. Asimismo, he complementado mi perfil técnico con una robusta especialización en Derecho de la Construcción, Contratación Pública, Gestión de Proyectos y Resolución de Controversias, con formación continua en prestigiosas instituciones como la Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad Continental, Universidad ESAN y el Colegio de Ingenieros del Perú.

Cuento con formación específica para el ejercicio como Adjudicador en Juntas de Resolución de Disputas (JRD), incluyendo especializaciones en Arbitraje, Administración de Contratos NEC, FIDIC, OXI y APP, así como en habilidades blandas aplicadas a la función adjudicadora, conforme a los estándares requeridos por la normativa vigente.

Asimismo, he desarrollado competencias en herramientas modernas de gestión como BIM, Lean Construction, metodologías ágiles y economía circular, lo que me permite abordar disputas con enfoque técnico, normativo y sostenible.

Mi formación integral y experiencia profesional me permiten actuar con imparcialidad, criterio técnico-jurídico y enfoque colaborativo, contribuyendo a la prevención y solución eficiente de controversias dentro del marco de la nueva Ley de Contrataciones del Estado y su Reglamento.



CAJDCCIH

CENTRO DE ADMINISTRACIÓN DE JUNTA DE RESOLUCIÓN DE DISPUTAS DE LA CCHICO

Ingeniero Civil egresado de la Universidad Nacional Federico Villarreal, con formación de posgrado en Ingeniería de Caminos de Montaña en la Universidad Nacional de San Juan – Argentina (EICAM), y especialización en Proyectos de Inversión Pública por la Escuela de Postgrado de la Universidad del Pacífico. Complemento mi perfil con una Maestría en Gestión Ambiental por la Universidad Nacional de Ingeniería, así como diplomaturas y programas de especialización en Seguridad y Salud Ocupacional, Gestión de Proyectos y Gestión de las Contrataciones de Obras Públicas.

En mi trayectoria profesional he desempeñado funciones de alta responsabilidad en proyectos de gran envergadura para entidades como la Autoridad Nacional de Infraestructura, liderando paquetes estratégicos del sector Educación en la Dirección de Intervenciones Multisectoriales y de Emergencia (DIME), así como en la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios – PCM, donde ejercí como Gerente de Proyecto Adjunto en obras de rehabilitación de instituciones educativas en Huancavelica, Áncash y Lima. Asimismo, he incursionado en el ámbito privado como BIM Manager para Doble M Consultores SAC, implementando metodologías de modelación, planificación y control de costos en proyectos de infraestructura.

Cuento con certificaciones relevantes para la función adjudicadora, entre ellas: Inspector Técnico en Seguridad en Edificaciones (CENEPRED), Adjudicador acreditado por el Consejo Departamental de Lima del Colegio de Ingenieros del Perú (CARD), y especializaciones internacionales en gestión contractual bajo modelos NEC y FIDIC, enfoque colaborativo en construcción, Dispute Boards en Latinoamérica, Lean Construction y Control de Calidad en pavimentos.

Mi perfil combina experiencia técnica, capacidad de gestión, conocimiento legalcontractual y enfoque colaborativo, características esenciales para desempeñarme con solvencia, imparcialidad y eficiencia como miembro de la nómina de adjudicadores de la Junta de Resolución de Disputas. Estoy plenamente comprometido con la aplicación de buenas prácticas en la prevención y resolución de controversias en obras públicas y privadas, en concordancia con la normativa vigente y los estándares internacionales.

## **ABOGADOS:**

# - CARLOS ENRIQUE ALVAREZ SOLIS:

Ha realizado diversos estudios de educación primaria y secundaria con méritos especiales, destacándose en ambas etapas académicas. Obtuvo el título profesional de Abogado en la Universidad Privada del Norte, donde también fue reconocido con el primer puesto de la carrera profesional. Continuó su formación con una Maestría en Gestión Pública en la Universidad Privada Telesup y obtuvo un MBA en Dirección General en el Instituto Europeo de Postgrado en España, así como un Máster en Gestión Empresarial y Derecho Corporativo en la Universidad Europea de Monterrey en México, ambos con becas. Además, ha completado varios





ENTRO DE ADMINISTRACIÓN DE JUNTA DE RESOLUCIÓN DE DISPUTAS DE LA CCHICO

diplomados y cursos de especialización en diversas instituciones prestigiosas, como la Pontificia Universidad Católica del Perú, la Universidad Autónoma de Barcelona, la Universidad de Ginebra, y otros, en áreas como Derecho Administrativo, Arbitraje en Contrataciones del Estado, Gestión Pública en Tiempos de Crisis, Democracia y





Políticas Públicas, y Derechos Humanos. Estos estudios han enriquecido su formación y experiencia, permitiéndole obtener una sólida base académica y profesional. Ha desarrollado una extensa y variada experiencia laboral y profesional. Actualmente, es Árbitro RNA en el OSCE y consultor en materia de contrataciones del Estado. Desde julio de 2023, es docente a tiempo parcial en la Universidad Privada Antenor Orrego (UPAO), impartiendo cursos en Derecho Administrativo II, Mecanismos Alternativos de Resolución de Conflictos, Contrataciones del Estado, Deontología Profesional y Ciencia Política. Anteriormente, fue docente a tiempo parcial en la Universidad Privada del Norte (UPN) desde agosto de 2022 hasta diciembre de 2023, enseñando Derecho Administrativo I, MARCS (Mecanismos Alternativos de Resolución de Conflictos, Negociación, Conciliación y Arbitraje), Contratación Pública y Derecho de la Responsabilidad Civil. Entre enero de 2021 y octubre de 2022, fue Asesor Legal Externo en la Municipalidad Provincial de Trujillo (MPT) y también asesoró en el Instituto Nacional de Defensa Civil y en ORES FOVIME. En 2021, brindó asesoría legal externa a la Unidad Ejecutora 028 II Macro Región Policial – Lambayeque.

De abril de 2018 a diciembre de 2020, trabajó en el Despacho Presidencial en el Palacio de Gobierno, donde fue responsable del Área de Contrataciones Públicas, asesor del Órgano Encargado de las Contrataciones, miembro titular del Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo, representante ante la Comisión de Alto Nivel para la elaboración del Reglamento de la Nueva Ley de Contrataciones del Estado y presidente del Grupo de Trabajo para la revisión y actualización de normas internas de la Oficina General de Administración. Además, de marzo de 2020 a julio de 2022, fue jefe de prácticas en diversos cursos en UPN.

De julio de 2017 a agosto de 2020, formó parte del Consejo Superior del Centro de Arbitraje y Conciliación del Colegio de Abogados de La Libertad y de la Comisión de Arbitraje y Conciliación Extrajudicial. Desde julio de 2017, es Director de Extensión Académica en la Sociedad de Derecho Civil y Arbitraje – APEX IURIS. Entre 2014 y 2018, fue especialista en contrataciones con el Estado y arbitraje en Inventiva Arquitectos S.A.C. También, trabajó como asesor del equipo de Negociación Minera La Arena S.A.C. y Shauindo S.A.C. en Tahoe Perú S.A.C., y como abogado en Ledesma, Angulo, Aguilar, Ayala Abogados & Consultores.

Previo a eso, fue asistente legal en Carlos Aguilar Enriquez Abogado & Consultor, practicante en el Consultorio Jurídico Gratuito de UPN, ayudante de cátedra en la UPN y asistente legal en Rodrigo Carranza Consultores S.A.C. Esta experiencia diversa ha enriquecido su carrera profesional en derecho, contrataciones del Estado, arbitraje y docencia.

En su trayectoria profesional, ha sido miembro adscrito a la nómina de árbitros en numerosos centros de arbitraje y resolución de disputas, tales como el Centro de Arbitraje y Resolución de Disputas Amazonas, la Cámara de Comercio de Loreto, Moquegua, Ancash y Cusco, así como en Arkadia, CAARD, CARC PUCP, CECARD, la Cámara Nacional de Comercio y Servicio de Paraguay, Ideas Centro de Conciliación y Arbitraje, y muchos otros. Además, ha sido conciliador extrajudicial en el Centro de Arbitraje y Conciliación del Colegio de Abogados de La Libertad y adjudicador en la Junta de Resolución de Disputas de la Cámara de Comercio e







Industria de Huánuco y CECONP. Posee certificaciones del OSCE y del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, y ha sido reconocido con diversos premios y méritos académicos y profesionales, incluyendo su destacada participación en la formación de centros de resolución de disputas y su representación de Perú en modelos de la Asamblea General de la OEA. Habla inglés a nivel avanzado y ha recibido formación en diversas instituciones de prestigio.

#### - JOSE LUIS MANDUJANO RUBIN:

Es abogado titulado, Maestro y Doctor en Derecho por la Universidad Nacional Hermilio Valdizán. Actualmente, se desempeña como Decano de la Facultad de Derecho de la misma Casa de Estudios y ViceDecano del Ilustre Colegio de Abogados de Huánuco. Posee un Máster en Contratación Pública por la Universidad de Castilla-La Mancha (España), un Máster en Gerencia Pública por la Business School de España, y un Máster en Arbitraje Comercial y de Inversiones por la Universidad de Alcalá (España), maestría en Derecho de la Empresa por la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Está especializado en Gestión Pública, Derecho Administrativo, Contratación Pública, Derecho de la Construcción y Arbitraje, con una carrera profesional de más de 14 años. Tiene experiencia como árbitro en diferentes centros de Arbitraje a nivel nacional y como adjudicador en controversias del sector de la construcción. Es miembro de la Asociación Latinoamericana de Derecho de la Construcción (ALDC), socio del Club Iberoamericano y Español de Arbitraje (CEA), y miembro de la Dispute Resolution Board Foundation (DRBF) en Carolina, EE. UU. También es socio del Chartered Institute (MCiarb) y Miembro Honorario del Instituto Peruano-Argentino de Derecho Penal. Además, ha sido reconocido como Miembro Honorario del Ilustre Colegio de Abogados de Puno, Amazonas y Ucayali, así como Docente Honorario de la Universidad Daniel Alcides Carrión. Recientemente, fue distinguido como Docente Excelencia (cuadrante azul) del semestre 2023 II por la Universidad Privada del Norte.

Ha completado diversas especializaciones nacionales e internacionales, incluyendo un Diploma Internacional de Arbitraje otorgado por la Universidad ESAN Graduate School of Business y la Cámara de Comercio de Lima en 2022. En 2021, realizó un Curso de Especialización en Juntas de Resolución de Disputas organizado por la Cámara de Comercio de Lima y la Sociedad Peruana de Derecho de la Construcción, así como una especialización en Gestión de las Contrataciones de Obras Públicas en la Universidad Continental. En 2020, completó varias especializaciones en la Pontificia Universidad Católica del Perú, tales como Derecho Administrativo para Árbitros, Contrataciones con el Estado y Juntas de Resolución de Disputas en el sector de Construcción. Además, en 2016, obtuvo un Diplomado de Especialización en Arbitraje y Contrataciones Públicas en la Universidad Nacional Daniel Alcides Carrión y la Cámara de Comercio de Pasco. En 2015, recibió un Diploma de Especialización en Derecho Administrativo y otro en Contrataciones del Estado por la Universidad ESAN y el Organismo Supervisor de Contrataciones del Estado. Finalmente, en 2010, se graduó con un Diploma de Especialista en







Contrataciones del Estado de la Universidad Continental y el Organismo Supervisor de Contrataciones del Estado.

## **FERNANDO SOTO PALOMINO:**

Obtuvo el grado de Bachiller en Derecho y Ciencias Políticas por la Universidad de Huimico en 2015. Posteriormente, obtuvo el título profesional de Abogado por la Universidad de Huánuco en 2016. En 2019, obtuvo el grado de Maestro en Derecho con mención en Ciencias Penales por la Universidad Nacional Hermilio Valdizán. En 2021, completó un Máster en Contratación Pública en la Universidad Castilla de la Mancha. En 2022, se graduó del doctorado en Derecho en la Universidad de Huánuco y, en 2023, alcanzó el grado de Doctor en Derecho en la misma universidad. Además, es Conciliador Extrajudicial con registro Nº 48988 del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos y Conciliador Extrajudicial con especialidad en Familia con registro Nº 15953 del mismo ministerio. Actualmente, está cursando estudios en la Maestría en Gestión Pública para el Desarrollo Social en la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, así como en la Maestría en Solución de Conflictos por la Universidad San Martín de Porres. Es Abogado habilitado con registro N° 3115 del Ilustre Colegio de Abogados de Huánuco, N° 11302 del Ilustre Colegio de Abogados del Callao, y Nº 91914 del Ilustre Colegio de Abogados de Lima.

Ha acumulado experiencia laboral como docente, comenzando como docente contratado en la Universidad de Huánuco desde el 4 de abril de 2022 hasta la actualidad, y como docente de la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán desde 2021 hasta la actualidad. Fue nombrado en la categoría de auxiliar en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán desde el 29 de diciembre de 2022. Ha ocupado los puestos de secretario docente de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas y de la Escuela de Posgrado de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán.

En la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, trabajó como practicante en la oficina del CATP de Derecho desde 2011 hasta el 30 de septiembre de 2014 y como asistente en la Maestría en Derecho y Ciencias Políticas desde el 4 de septiembre de 2014 hasta el 31 de diciembre de 2017. Fue asesor legal externo desde el 1 de enero de 2018 hasta abril de 2019 y asistente administrativo de la Unidad de Posgrado de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas del 7 de septiembre de 2018 hasta el 31 de diciembre de 2018. Ocupó el cargo de jefe de la Oficina de Asesoría Legal de la Unidad Ejecutora Nº 035 - PNP-Huánuco-Ucayali-San Martín desde el 20 de octubre de 2020 hasta el 3 de octubre de 2021, y jefe de la Oficina de Asesoría Legal de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán desde el 3 de septiembre de 2021 hasta el 28 de diciembre de 2022. Actualmente, es asesor de la alta dirección de la Universidad Hermilio Valdizán y jefe de la Defensoría del Estudiante de la misma universidad desde el 25 de marzo de 2024 hasta la actualidad.

Ha realizado numerosos diplomados y cursos de especialización y capacitación. Entre ellos, el "Diploma de Especialización en Contrataciones del Estado y SEACE 3.0" organizado por la Cámara de Comercio e Industrias de Huánuco en 2017, y el







"Diplomado en Derecho Notarial y Registral" realizado en 2018. En 2019, completó el "Diploma de Especialización en Gestión Pública y Derecho Administrativo" y en 2020, cursó varios diplomados en derecho procesal penal, civil y administrativo. También ha realizado diplomados en temas como la violencia familiar, género y delitos sexuales, así como en corrupción de funcionarios y lavado de activos. En 2021, continuó con especializaciones en derecho constitucional y procesal, así como en gestión pública y planificación estratégica. En 2022, completó diplomados en derecho registral, inmobiliario, laboral, y sistemas informáticos gubernamentales, entre otros.

# **GUSTAVO QUISPE CUBA:**

Destacado profesional con una sólida experticia en Contratación Pública y Derecho Administrativo. Es abogado titulado por la Universidad de Huánuco y cuenta con una especialización en Derecho de la Construcción por la Escuela de Postgrado de la Universidad Continental, además, cuenta con estudios en la Maestría en Derecho Civil y Comercial de la Escuela de Postgrado de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán. Además, es Conciliador Extrajudicial (Registro Nº 1827) y Árbitro inscrito en el Registro Nacional de Árbitros y Centros de Arbitraje (RENACE) del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos (MINJUS).

La formación continua de Gustavo es notable, habiendo completado numerosos cursos y diplomados en instituciones prestigiosas como la Cámara de Comercio e Industrias de Huánuco (CCIHco), el Basel Institute on Governance, el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE), LP Pasión por el Derecho, el Centro para el Desarrollo Profesional (CEDPRO), el Servicio Nacional de Capacitación para la Industria de la Construcción, el Instituto de Ciencias HEGEL y el Instituto Nacional de Capacitación para el Ascenso Profesional (INAPROF), estas capacitaciones le han permitido adquirir una base académica sólida y una perspectiva amplia y profunda en el ámbito legal.

A lo largo de su carrera, Gustavo ha asesorado a importantes instituciones públicas como la Universidad Nacional Hermilio Valdizán de Huánuco y el Gobierno Regional de Huánuco, así como, a empresas privadas como TEPCOM E.I.R.L., GIRASOL PE S.C.R.L., entre otras. Su asesoramiento ha sido clave en el desarrollo e implementación de estrategias legales efectivas, garantizando el cumplimiento normativo y la optimización de recursos.

Actualmente, Gustavo se desempeña como asesor y consultor en Contratación Pública y Derecho Administrativo, donde su enfoque minucioso y su profundo entendimiento del marco legal le permiten ofrecer un servicio de alta calidad. Su capacidad para identificar y resolver problemas complejos, su dedicación al detalle y su compromiso con la transparencia y la justicia lo convierten en un aliado invaluable para cualquier entidad pública o privada que busque excelencia en aspectos legales y administrativos, minimizando costos y tiempos.







La combinación de su sólida formación académica, sus certificaciones especializadas y su amplia experiencia práctica hacen de Gustavo César Quispe Cuba un profesional excepcional, preparado para enfrentar y superar cualquier desafío legal en el ámbito de la construcción y la solución de problemas a través de la Junta de Resolución de Disputas. Su dedicación al detalle, su enfoque metódico y su compromiso con la transparencia y la justicia lo convierten en un aliado invaluable para cualquier proyecto de construcción que busque excelencia en sus procesos legales y administrativos.

## FRANK GARCIA ASCENCIOS:

Como consultor legal, ha desempeñado roles de alta responsabilidad en el ámbito de la contratación pública y privada, así como en atenciones médicas, seguros de salud, administrativo, procedimientos sancionadores y litigios para empresas privadas y entidades públicas.

En la SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE SALUD-SUSALUD y el CENTRO DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE-CECONAR, ocupó varios cargos clave. Como Jefe de arbitraje, supervisó la gestión de expedientes de arbitraje, dirigió la modernización del centro de arbitraje e impulsó la propuesta de normativa vinculada al arbitraje. Además, como Coordinador de arbitraje, gestionó el manejo de expedientes arbitrales y efectuó servicios de secretaría arbitral. Como Especialista legal, se encargó de manejar expedientes de arbitraje vinculados a controversias en salud, SCTR y SOAT. Durante su gestión, promovió y supervisó la creación de CECONAR VIRTUAL y el APP de CECONAR VIRTUAL, así como la elaboración del Manual de Arbitraje, contribuyendo al posicionamiento de CECONAR como referente en la administración de mecanismos de arbitraje y conciliación especializada en salud. En el ESTUDIO RAÚL CANELO RABANAL ABOGADOS, fue encargado de la elaboración de diversos escritos procesales y responsable del seguimiento de los procesos judiciales hasta la emisión de sentencia definitiva, en materias de derecho civil, procesal, constitucional, administrativo y arbitraje.

Además, ha tenido una destacada participación en actividades académicas y entrevistas relacionadas con el arbitraje y la resolución de conflictos, donde ha compartido su experiencia y conocimiento en eventos y medios especializados. Durante los últimos años, he participado activamente en diversos diplomados, cursos de especialización, talleres, conversatorios y seminarios en calidad de asistente, lo que ha enriquecido mi formación profesional y ampliado mis conocimientos en áreas clave. Destaco mi participación en el Curso-taller sobre la Visibilidad de la Investigación mediante Ponencias y Artículos, organizado por la Universidad de Lima y Enago, así como en el Curso de Especialización en Gestión de las Contrataciones del Estado, impartido por la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas de la PUCP y OSCE. También he asistido a encuentros y eventos especializados como el Encuentro de Árbitros de CECONAR-2017 y el Simposio sobre El Reglamento de arbitraje de CECONAR y El Arbitraje en Salud, organizado por el Centro de Conciliación y Arbitraje de SUSALUD. Otros eventos de relevancia en los que he participado incluyen







cursos sobre gestión pública, protección al consumidor, técnicas legislativas y argumentación jurídica, entre otros. Su compromiso con la actualización constante se refleja en mi asistencia a múltiples conferencias y seminarios sobre temas relevantes como el arbitraje, la regulación de servicios de salud y la gestión por procesos en la administración pública. Además, he sido miembro activo de la Nómina de Árbitros de la Cámara de Comercio, Producción y Turismo de San Martín desde 2019.

En cuanto a sus registros y membresías, desde 2019 ha sido árbitro inscrito en la Nómina de Árbitros de la Cámara de Comercio, Producción y Turismo de San Martín, así como en la de la Cámara de Comercio de Cusco y la de la Cámara de Comercio e Industrias de Huánuco. Además, desde 2018, está inscrito en la Nómina de Árbitros de la Cámara de Comercio y Producción de La Libertad. Desde 2016, figura en el Registro Nacional de Árbitros del Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE), en la Nómina de Árbitros del Centro de Arbitraje Popular "Arbitra Perú" del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos (MINJUSDH), y en el Registro de Árbitros de la Cámara de Comercio, Industria y Turismo de Ucayali. También desde 2016, está inscrito en el Registro Nacional de Negociaciones Colectivas en el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MINTRA). Desde 2015, es árbitro inscrito en el Registro de Árbitros del Centro de Conciliación y Arbitraje CECONAR de la Superintendencia Nacional de Salud (SUSALUD), y desde el mismo año, también es conciliador inscrito en el mismo centro. En 2014, fue acreditado como Conciliador Extrajudicial por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos (MINJUSDH), y desde 2013, es socio del Club Español del Arbitraje en Madrid, España. Además, desde 2011, es colegiado del Colegio de Abogados de Lima (CAL). En cuanto a sus publicaciones, destaca sus contribuciones en diversas revistas y medios, abordando temas como el arbitraje, el derecho constitucional y la resolución de conflictos en el ámbito de la salud, entre otros.

### ARMINDA ISABEL ANDRADE VILLAVICENCIOS:

Esta abogada, graduada de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y con una Maestría en Derecho Procesal de la misma institución, cuenta con postgrados en Arbitraje Internacional, Derecho de la Construcción, Derecho Corporativo, Disputes Boards y Derecho Civil y Comercial. Su amplia experiencia abarca tanto el sector público como el privado, donde se ha destacado en la gestión contractual, la resolución de controversias y los arbitrajes en proyectos de infraestructura vial, saneamiento y tren eléctrico, tanto a nivel nacional como internacional.

Actualmente, se desempeña como árbitro en arbitrajes institucionales y está inscrita en el Registro Nacional de Árbitros del Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (RNA-OSCE), así como en diversos Centros de Arbitraje del Perú. Además, ejerce como docente de postgrado en la Universidad Continental y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), impartiendo conocimientos especializados en obras públicas y arbitrajes.

En cuanto a su formación, ha completado una serie de estudios profesionales y programas de especialización, diplomas y cursos especializados en áreas como la







gestión de contratos, el derecho de la construcción, el arbitraje y las contrataciones con el Estado. Su experiencia laboral incluye roles como Gerente de Contratos en proyectos de gran envergadura, Asesora Legal en ejecución contractual y gestión de reclamos, y diversos roles en la Procuraduría Pública del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, así como en el Poder Judicial.

Como ponente, ha participado en conferencias y webinars sobre arbitraje, obras públicas y contrataciones con el Estado. Su amplio bagaje académico y profesional la posiciona como una experta en su campo, capaz de aportar conocimientos y soluciones eficaces en el ámbito legal y contractual de proyectos de infraestructura.

# IVÁN DELGADILLO PALOMINO

abogado de trayectoria profesional y educativa de un abogado con amplia experiencia en el sector público, especialmente en las áreas de Contrataciones Públicas, Obras Públicas, Gestión Pública y Derecho Administrativo. A lo largo de su carrera, ha brindado asesoría en diversas instituciones gubernamentales a nivel nacional, regional y local, destacándose en la elaboración de documentos y atención de expedientes relacionados con inversiones en infraestructura. Además, ha ocupado cargos de responsabilidad como jefe de la Oficina de Asesoría Legal y docente universitario en Derecho Municipal y Regional en la Universidad Peruana Los Andes (UPLA), entre otras universidades.

En su formación académica, es abogado por la Universidad Peruana Los Andes y ha obtenido una Maestría en Gobierno y Políticas Públicas en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Está certificado por el Colegio de Abogados de Junín y por el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE). Además, ha cursado múltiples diplomados y especializaciones, entre ellos en Derecho de la Construcción, Gestión de Contrataciones de Obras Públicas y Derecho Administrativo.

En cuanto a su desempeño laboral, ha trabajado en diversas entidades públicas, desempeñándose en roles clave como asesor legal en EsSalud, la Municipalidad Distrital de Pueblo Libre, el Ministerio de Salud, la Corte Superior de Justicia de Junín, y el Ministerio de Transporte y Comunicaciones, entre otros. También ha sido responsable de la ejecución contractual en la Gerencia Sub Regional de Tayacaja y asesor externo en el Hospital Docente Clínico Quirúrgico Daniel Alcides Carrión. Además, ha ejercido funciones docentes en varias universidades, enseñando materias relacionadas con el Derecho de Minería, Derecho Ambiental y Derecho Constitucional. Su carrera se complementa con diversos diplomados y cursos de especialización en áreas como contratación pública, gestión pública y derecho administrativo, consolidando su perfil como un experto en el ámbito del derecho público y las contrataciones estatales.

# ANDRÉS PLÁCIDO SANTOS HUAMÁN.







Como abogado especializado en Contrataciones del Estado y Arbitraje, con estudiosen la Universidad ESAN y la Pontificia Universidad Católica del Perú, cuenta con amplia experiencia en Gestión Pública en los tres niveles de gobierno. Ha trabajado en entidades como el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (PROVIAS Nacional), el Ministerio de Educación (PRONIED), y ha asesorado a diversos Gobiernos Regionales, incluyendo el de Junín. Actualmente, se desempeña como abogado en las Juntas de Resolución de Disputas (JRD) y como consultor en el Colegio de Ingenieros del Perú, además de ser adjudicador y árbitro en contrataciones con el Estado en el sector público y privado.

En su formación académica, es abogado por la Universidad Nacional "Hermilio Valdizán" de Huánuco y ha completado múltiples diplomados en especialidades como Derecho Administrativo, Arbitraje y Contrataciones del Estado en la Universidad ESAN. También ha realizado estudios de postgrado en la Pontificia Universidad Católica del Perú y en la Universidad Continental de Ciencias e Ingeniería en convenio con el OSCE.

Su experiencia laboral incluye cargos de responsabilidad en diversas instituciones, como asesor legal en la ejecución de obras públicas en el Gobierno Regional de Junín, asesor especialista en contrataciones con el Estado en PRONIED, y gerente en PROVIAS Nacional del Ministerio de Transportes y Comunicaciones. Ha sido gerente municipal en la Municipalidad Provincial de Pasco y ha desempeñado funciones de asesoría legal y coordinación en diversas entidades públicas y privadas.

Además, ha sido pionero en el Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Pasco, donde también ha ejercido roles de liderazgo como presidente y secretario general. Es árbitro en contrataciones con el Estado y ha participado como ponente en eventos académicos relacionados con contrataciones públicas y arbitraje.

Finalmente, ha participado en congresos y eventos importantes, ha sido reconocido por su desempeño académico y ha completado otros estudios en informática y habilidades directivas.

# PAOLA SOLEDAD ACUÑA PORRAS.

abogada titulada y colegiada, con un Magíster en Solución de Conflictos, especializada en Contrataciones del Estado, Derecho Administrativo y Derecho Tributario. Me considero una persona responsable, proactiva, puntual y con capacidad para trabajar en equipo, bajo presión y con habilidad para resolver problemas de manera eficiente. Además, tengo un nivel avanzado de inglés.

Mi experiencia laboral incluye el ejercicio como Asesora Legal Especializada en Ejecución de Obras, Arbitraje y Junta de Resolución de Disputas en el Gobierno Regional de Junín desde febrero de 2023. Anteriormente, fui Asesora Legal en la Gerencia de Administración y Finanzas de la Municipalidad Distrital de Magdalena del Mar en Lima durante 2022, y desempeñé funciones similares en el Gobierno Regional de Huancavelica entre enero de 2019 y mayo de 2021. También trabajé en la Oficina de Abastecimiento del PCM - Programa DEVIDA en el área de Contrataciones durante 2021.





en la Universidad de San Martín de Porres (2019-2022). Además, me especialicé en Arbitraje y Junta de Resolución de Disputas en la Universidad Continental (2023-2024), y en Gestión de Contrataciones de Obras Públicas en la misma universidad (2019). También cursé programas en Gobernabilidad, Gerencia Política y Gestión Pública, y en Contrataciones del Estado en la Pontificia Universidad Católica del Perú, además de un Diplomado en Derecho Administrativo en la Universidad ESAN. Complementé mi formación con una Especialización Avanzada en Tributación en la Universidad de Lima.

He obtenido certificaciones en el OSCE, y tengo experiencia como Adjudicadora en el Centro de Administración de la Junta de Resolución de Disputas del Colegio de Ingenieros del Consejo Departamental de Junín. También formo parte del Consejo Superior de la Corte de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Huancayo desde 2024.

# IVAN FERNANDO TORRES ACEVEDO

abogado titulado por la Universidad Nacional Hermilio Valdizán con más de 17 años de experiencia profesional, especialmente en asesoría y consultoría en derecho administrativo y arbitral. He trabajado en consultorías relacionadas con la gestión de conflictos sociales en proyectos de inversión en los sectores de transportes, comunicaciones y agricultura. Además, soy árbitro adscrito a la Cámara de Comercio de Pasco. Mi experiencia incluye más de 8 años en Gobernabilidad, Gerencia Política, resolución de conflictos socioambientales y negociación. También he desempeñado el rol de coach y entrenador en programas de liderazgo, habilidades blandas y trabajo en equipo, tanto en el ámbito público como privado, así como en organizaciones beneficiarias de proyectos de inversión.

En cuanto a mi formación académica, egresé de la Maestría en Gestión Pública en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Obtuve el título de abogado en la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, y tengo la colegiatura correspondiente (CAJ N° 2533). Además, he participado en diversos programas de capacitación, tales como el Programa de Gobernabilidad y Gerencia Política, Diplomado en Interculturalidad, Género y Gestión Pública, así como en cursos especializados en el funcionamiento del Estado Peruano, arbitraje en las contrataciones del Estado y gestión de la solución de controversias, entre otros.

Mi trayectoria laboral incluye roles destacados como Especialista en Gestión de Conflictos Sociales en el Programa Subsectorial de Irrigaciones y Coordinador de Gestión Social y Diálogo en el Ministerio de Transportes y Comunicaciones. También fui alcalde de la Municipalidad Provincial de Jauja durante el periodo 2015-2018, y asesoré a diversos gobiernos locales en temas de gestión pública y resolución de conflictos.

# PAOLO DEL ÁGUILA RUIZ DE SOMOCURCIO

abogado con más de 28 años de experiencia en el sector público y privado, desempeñándose como consultor, funcionario de dirección y experto en diversas áreas del derecho. Su trayectoria abarca especialidades como la prevención y solución de controversias, reestructuración patrimonial, derecho corporativo y administrativo, derecho de la competencia, contratación pública, arbitraje e inversiones. Además, tiene un fuerte interés por la investigación y la docencia.





A lo largo de su carrera, Paolo ha ocupado importantes cargos, como árbitro y consultor legal independiente, presidente de tribunales arbitrales, y ha sido parte del Tribunal de INDECOPI en diversas posiciones, incluida la presidencia de la Sala Especializada en Procedimientos Concursales. Ha participado activamente en la creación de dispositivos legales, regulaciones arbitrales y en la formación de proyectos legislativos como la Ley General del Sistema Concursal.

Paolo también ha sido miembro de diversas instituciones, como la Cámara de Comercio de Lima, y ha liderado importantes iniciativas relacionadas con la solución de controversias y la reestructuración patrimonial. Además, tiene una sólida formación académica, con estudios de postgrado en derecho mercantil, derecho de la competencia, y arbitraje en contrataciones públicas, entre otros.

## **ANDREA ROWLANDS DE LA BORDA**

Abogada por la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú, egresada dentro del quinto superior con un promedio ponderado de 16/20. Es árbitra y especialista en mecanismos de resolución de conflictos, con amplia experiencia en el análisis y aplicación de normas en derecho comercial, contratación pública, derecho registral y notarial, derecho concursal, y arbitraje nacional e internacional. Ha trabajado en importantes instituciones del sector público y privado, brindando asesoría legal a empresas en temas contractuales, societarios y administrativos. Cuenta con una Maestría en Derecho (LLM) de la Universidad de New South Wales, Australia, con especialización en arbitraje y resolución de controversias. Actualmente, es árbitra y consultora independiente con experiencia en más de 30 procesos arbitrales. Además, ha sido docente en la Pontificia Universidad Católica del Perú y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas.

Soy abogada con una Maestría en Derecho (LLM) y una sólida experiencia profesional en arbitraje y resolución de conflictos. He trabajado en el sector público y privado, brindando asesoría en derecho comercial, contratación pública, y arbitraje nacional e internacional. Mi trayectoria incluye más de 30 procesos arbitrales y una activa participación académica como docente adjunta. Mi objetivo es seguir contribuyendo a la resolución efectiva de conflictos y al desarrollo de la práctica jurídica en el ámbito nacional e internacional.

# Jorge Antonio Reátegui Pisco

Abogado con título profesional otorgado por la Universidad de Huánuco (UDH), Facultad de Derecho y Ciencias Políticas. Especialista en Derecho Penal, contencioso administrativo y con amplia experiencia en derecho registral. Se caracteriza por su dinamismo, responsabilidad, proactividad y enfoque emprendedor. Ha desarrollado una sólida trayectoria tanto en el sector público como en el privado, participando activamente en la solución de controversias legales mediante el uso de herramientas jurídicas y técnicas de arbitraje.







Ha dictado ponencias sobre temas actuales del derecho, tales como la actividad probatoria en procesos laborales de despido, la competencia de la Policía Nacional en la imposición de papeletas de tránsito, adolescentes infractores a la ley penal, causales de divorcio y nulidad del acto jurídico. Posee diversas especializaciones en arbitraje registradas en RENACE, incluyendo arbitraje general, inmobiliario, laboral, ambiental, con el Estado, de consumo, de inversión y funciones de Secretaría Arbitral, todas cursadas en el Centro de Arbitraje Concilium XXI.

Participó y organizó numerosos eventos jurídicos desde el año 2003, entre ellos seminarios, congresos, jornadas y foros a nivel regional y nacional relacionados con derecho registral, administrativo, ambiental y civil, así como actividades académicas organizadas por universidades e instituciones del Estado.

Su experiencia profesional incluye funciones como secretario judicial en la Corte Superior de Justicia de Ucayali (2009–2013), gerente de asesoría legal en varias municipalidades de la región de Ucayali y Pasco (2014-2015), asesor legal externo de la Municipalidad Provincial de Purús (2021) y secretario del Centro de Arbitraje del Ilustre Colegio de Abogados de Ucayali (2024-2025). Actualmente, se desempeña como asesor legal de la empresa privada Industrias y Servicios Forestales Vasque S.A.C. y de la Asociación de Comerciantes del Mercado Nº 2 de Pucallpa. Además, realizó prácticas en zonas registrales en Huánuco y Pucallpa entre 2006 y 2008, desempeñándose en registros de propiedad, personas naturales y jurídicas, y área de publicidad.

> **Sergio Ferrer Geronimo.** Secretario General del Centro de Administración de

Disputas de la CCHICO